



Fred Le Chevalier, Paris.



Rue Beaurepaire, Paris, 10^e arrondissement.

« Les morts seront vivants », c'est toi, Fred, qui l'affirme. Vous êtes nombreux à partager ce refus. La mort, vous voudriez l'effacer, vous affirmez que les victimes sont vivantes encore par leurs dessins, vivantes dans les mémoires, vivantes parce que leurs idées vivent, vivantes parce que nous ne pouvons pas admettre qu'elles soient mortes. Ou bien vous leur imaginez une éternité de rire...

▽ Place de la République, Paris.



Bastek, Paris.

Bastek

“ J’ai eu rapidement envie d’exprimer ma tristesse et ma colère, de crier “Je suis Charlie” haut et fort, mais aussi de réagir par le biais de mes crayons, sprays et pincesaux, même si habituellement je préfère traiter de choses simples, légères, colorées... bref, tout sauf “ça” !!! Difficile de rester souriant dans ce contexte... Pourtant j’y tenais, car mes petites bubbles représentent l’humain dans sa plus simple forme, sans distinction aucune, et cela me soulage de représenter cette humanité... ”

▷ Gregos, Vous ne me tuerez jamais, car Je suis Charlie, impasse des Abbesses, Paris, 18^e arrondissement.

